



虹の子だより

2021年10月1日 社会福祉法人 健翔会 虹の子保育園

〒841-0038 鳥栖市古野町194-2 Tel 0942-84-7716

ホームページ <http://www.kensyukai.or.jp> 発行責任者 緒方 克成

さわやかな秋風によって、キンモクセイの甘い香りが感じられるこの頃。いよいよ食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋・・・楽しみの多い季節がやってきました。

子ども達は10月23日(土)の運動会に期待をもちながら、それぞれのクラスで一生懸命、練習に取り組んでいます。今年も新型コロナウイルス感染症の影響で、昨年度と同じ内容で実施しますが、当日はがんばっている子どもの活動が見られるかと思えます。他の子との比較ではなく、集団の中でのその子なりの成長を見て、お家に帰ったらしっかり褒めて認めてあげてください。

また、10月は一年の中で最も気持ちのよい時期でもありますので、日々成長する子ども達と一緒に充実した毎日を送りたいと思います。季節の変わり目でもあり体調を崩しやすくなります。くれぐれも毎日の健康観察と「早寝・早起き・朝ごはん」のご協力をよろしくお願い致します。

園長 緒方 克成

行事予定

- 1日(金) にじのこまつり (ゆり・幼児クラス)
- 6日(水) 検尿 9:30までに提出
- 23日(土) 運動会 (幼児クラス)
- 26日(火) 内科検診
- 30日(土) 運動会予備日

<英語教室:第2・4月曜日> (3.4.5歳児)

11日・25日

<数の教室:第2・4木曜日> (5歳児)

14日・28日

<体育教室:木曜日> (3.4.5歳児)

7日・14日・21日・28日

<フッ素洗口:水曜日> (4.5歳児)

6日・13日・20日・27日

乳児クラスだより

今年度のさくら組がスタートして、半年が過ぎようとしています。高速ハイハイ、一人歩きが始まったり♪嬉しい時にはニコリ笑顔、嫌な事があると大泣きしたり♪生活の見通しを持てるようになり、保育士の動きをみて自分で考えて動けるようになりました♪体も心も頭も、ぐーんと成長しているのを感じています!最近では、『身近な人への興味』が深まってきています。保育士やクラスの友だちとの関わりも増えてきました!その関わり方のモデルはもちろん保護者の皆様と、保育士です♪泣いているとヨシヨシと頭をなでてあげる♪お友だちを呼ぶときは手のひらを見せて呼んでみる♪手をつなごうと手を握ってみる♪とっても可愛らしい姿にほっこりさせられます♡人との関わりが始まった時期☆社会的ふるまいのモデルになるよう、自分がされたら嬉しいふるまいをモデルとして示していきたいと思っています♪



朝夕の涼しい風が、心地よい季節となりました。先月は、水遊び、体拭きの準備のご協力ありがとうございました。

水風船で遊ぶ日では、準備された水風船を手にとると、にぎり心地の良さに喜びの声が聞かれたり、力の入れ具合で水風船の形が変わる不思議さや、落とすと割れるスリルを味わうなど楽しむことができました♪粗大遊びでは、基本動作から体中の筋肉を使って遊んでいる事を意識して、楽しく、そして必要な体幹が育つように進めています。「見て見て〜!!」「できたよ〜☆」と得意げに披露してくれています♪体幹が育つことで、椅子の座り方にも安定性がみられています。安定して座れると、正しい姿勢で食事をする事ができます。体幹は、様々なことに繋がっているのでこれからも大切に育んでいきたいと思えます



ゆり組 西村 身和



涼しい秋風に、高く澄んだ空。

大きく深呼吸をして秋の心地よさを感じます。

たんぼぼ組がスタートし半年が経過。子どもたちもお友だちと過ごす、時間、空間の共有が出てきました。同じことを一緒に楽しんだり時にはワタシの!と自我が発揮したりとその中で物の貸し借りや、小さなルール、相手の気持ちを感じとり知ったりとたくさんの思いが出てきています。毎日の関りの中で、相手を思いやりまた自分の思いを言葉にのせていけるように声掛け成長を見守っていきたいです。

たんぼぼ組 菊本奈緒子



10月に入り日中は汗ばむ日もありますが、朝夕は気温が下がって肌寒くなっています。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期です。体調管理に気をつけましょう。

10月10日は目の愛護デー

1. 視力:物の形や大きさ、動きを認識する
2. 視野:目を動かさず見る範囲
3. 色覚:色を感じる
4. 光覚:光の強弱を区別する
5. 両目視:両目で立体的にも物を見る

目には色々な動きがあります。目を大切にしましょう。

看護師 森 あけみ